

Una Bromelia en el Jardín Botánico



Bromelia antiacantha Bertol. “Banana baguala” en Uruguay
“Banana do Mato” en Brasil

Sinonimia: *Bromelia acanga* Willd.

Bromelia commeliniana De Vriese.

Al momento de escribir este artículo esta especie se encuentra floreciendo en el Jardín Botánico.

Pertenece a la familia de las Bromeliaceae, misma familia que el Ananá y es una especie nativa de Uruguay y la región.

Planta estolonífera, con hojas arrosetadas, largas de hasta 2 metros de largo, lineares, verde oscuras con dientes espinosos en el margen.

Inflorescencia panículo, brácteas rojizas, claras, flores pequeñas de color lila

Frutos baya amarilla- anaranjada.

Florece desde noviembre a diciembre y los frutos están desarrollados desde marzo a junio. Estos frutos son de sabor agradable y en ambientes naturales son una fuente de alimentación para aves.

En nuestro país se la puede encontrar en departamentos fronterizos con Brasil y los departamentos del Norte.



Ejemplar comenzando la floración.

Es característico en varias especies de la familia que previo a la floración las hojas centrales se colorean de rojo aportando colorido desde el punto de vista ornamental.



Hojas coloreadas de rojo previo a la floración.



Ejemplares en ruta 3 en el acceso a Termas del Arapey, Salto.



Frutos alguno comido por aves.



Esta especie se encontraba comiendo frutos.

Autor: Fabián Muñoz

Docente Reconocimiento Vegetal, Escuela de Jardinería.

Bibliografía: Bromelias del Uruguay; Ana Helena Brito, Liliana Llano. 2008.